
 VERBALE n.49 del 2/11//2017 

L’anno 2017 il giorno 2 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 30 ottobre 2017 

prot. n. 384/17.  Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il cons. Giaconia,  quindi si 

rinvia di un’ora in assenza del numero legale. Alle ore 10,00 in seconda convocazione sono 

presenti i consiglieri Caracausi, Ficarra e Giaconia. Presiede la seduta il presidente 

Caracausi che, assistito dalla segretaria supplente, sig.ra Paola Margheritino constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i 

seguenti punti:1) proposta di delibera avente ad oggetto: “PRUSST di Palermo – 

approvazione proposta di Project Financing relativa all’intervento di variante urbanistica 6’ 

10 – parcheggio interrato a Piazza Unità d’Italia proposto dalla ditta SI.A.GE:CO.s.r.l. – 

progetto definitivo 2) varie ed eventuali. In ordine al primo punto all’O.d.g. il presidente 

Caracausi dà lettura dell’atto deliberativo in oggetto. Si apre una discussione in merito. Il 

presidente Caracausi chiede di poter prendere visione di alcuni verbali della precedente 

consiliatura, considerando l’importanza di tenere in considerazione l’opinione della 

precedente Commissione. Il presidente Caracausi continua la lettura dell’atto deliberativo e 

di alcuni verbali della precedente commissione. Da una visione degli atti e in particolare del 

verbale del  3 novembre 2016 si è riscontrato una dichiarazione della consigliera Spallitta la 

quale affermava che, a seguito di una sua interrogazione sui PRUSST le è stato comunicato 

che l’opera  di che trattasi non era più da considerare come PRUSST: Inoltre la stessa  

dichiarava che avrebbe potuto verificarsi un danno erariale per l’Amministrazione Comunale 

in quanto nell’area interessata e nelle zone limitrofe insistono le strisce blu gestite da 

AMAT. Infine metteva in evidenza la necessità dell’acquisizione dei certificati antimafia che 

sembrerebbero essere stati chiesti alla Prefettura di Palermo per altri soggetti ma non per la 

Società richiedente il suddetto PRUSST. Il presidente Caracausi chiede lettura del verbale 

del 6 dicembre 2016 nel quale si evince il parere contrario dato dalla precedente 

Commissione alla proposta de quo, essendosi astenuti tutti i consiglieri. Dopo un’attenta 

disamina il presidente Caracausi è arrivato alla determinazione di invitare in Commissione 

giorno 9 novembre p.v. l’arch. Filippo De Marines responsabile dei PRUSST.  Prende la 

parola il cons. Giaconia il quale suggerisce di convocare l’AMAT.  Il presidente Caracausi, 

esauriti gli argomenti all’o.d.g., alle ore 12,00 chiude la seduta. 

La Segretaria supplente       Il Presidente 

 Paola Margheritino               Paolo Caracausi 
 

 



  

      

 

 
     

    

  

 

 
 


